

# *Une organisation française effectue une mission économique à Cuba*

---



La Havane, 14 mars (RHC) L'association Cuba Coopération France (CubaCoop) réalise depuis le 17 une mission économique sur l'île pour visiter des projets mis en œuvre et pour définir de nouvelles initiatives de collaboration.

Le président fondateur de l'organisation, Roger Grevoul, a précisé que le séjour à Cuba prendra fin le 28 avril, avec des séjours de travail dans la capitale La Havane et la province de Cienfuegos.

La délégation compte environ 40 membres, dont des autorités locales, des hommes d'affaires, des représentants de forces politiques et des syndicalistes français.

Dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba Roger Grévoul a signalé :

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/352197-une-organisation-francaise-effectue-une-mission-economique-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**